

me reveiller , pour me reveiller au milieu des fous , des drogues ,des paricides , des violeurs , des pedophiles ou encore des incestes Me reveiller , ou me cristaliser en zombie de la penseesont il innocents ou sont des hommes simplement?

Le fleuve de la haine de ceux qui ne peuvent libérer leurs amours . le résultat de la frustration et des désespoir canalisé

j'ai peur et je suis triste , inquiet . j'aimerai pouvoir me baigner dans des yeux . je suis un peu lasser , de n'avoir à aimer

j'aimerai jaser un peu du repos du guerrier equivoque ou non enfin soit ... Silence